

► **IMPRESSUM**

IG Metall Heilbronn-Neckarsulm
Salinenstr. 9, 74172 Neckarsulm
Telefon 07132 93810, Fax 07132 938130
✉ neckarsulm@igmetall.de, www.neckarsulm.igm.de
Redaktion: Michael Unser (verantwortlich), Si-De-Punkt, Weinsbergerkreuz

Das Wachstum geht weiter!

IG Metall Heilbronn-Neckarsulm begrüßt das 1000. Neumitglied

Andreas Zimmermann. Ein Name, der Geschichte schreibt – zumindest in der Historie der IG Metall Heilbronn-Neckarsulm. Denn Andreas wurde am 14.07. vom Ersten Bevollmächtigten Michael Unser als 1000. Neumitglied im Jahr 2015 in der Verwaltungsstelle begrüßt.

„Die Mitgliederentwicklung zeigt, dass wir gemeinsam mit den Betriebsräten und Vertrauensleuten die richtigen Themen in den Fokus rücken“, freut sich Michael.

Dem kann Andreas, der 2009 über einen Werkvertrag bei KS HUAYU Alu Tech GmbH in Neckarsulm einstieg und nun von der Firma

übernommen wurde, nur zustimmen „Ich habe gesehen, dass der Betriebsrat und die Vertrauensleute der IG Metall unsere Wünsche und Bedürfnisse ernst nehmen“, so der Logistiker. „Ihr Engagement hilft uns tagtäglich, unsere Interessen zu vertreten.“

Starke Gemeinschaft

Aussagen wie diese bestärken Markus Friedel, Vertrauenskörperleiter bei KS HUAYU, dass er und die IG Metall mit ihrer Arbeit auf dem richtigen Weg sind. „Gute Arbeitsbedingungen gibt es nur mit engagierten Kollegen und einer starken Gewerkschaft vor Ort“, so Markus. „Die Kollegen überzeugt man am besten, wenn



v.l.n.r.: Markus Friedel, Andreas Zimmermann und Michael Unser

man sie bei der Suche nach Themen und Lösungen beteiligt und auch Rückmeldungen.“

Das 1000. Mitglied in der Verwaltungsstelle sieht Michael auch als Ansporn: „1000 Neumitglieder

im Jahr sind ein ordentliches Pfund. Ich bin optimistisch, dass Andreas nicht der letzte Kollege in diesem Jahr ist, den wir von der Arbeit der IG Metall und einer Mitgliedschaft überzeugen können.“



► **TERMINE**

Bildungam Freitag:

– Entgeltoptimierung –
Mehr Netto vom Brutto am
23. Oktober 2015, 15 bis
19:30 Uhr, mit Steuerberater
Jochen Kochendörfer

– Saal der IG Metall, Salinen-
straße 9, Neckarsulm.

Anmeldungen bitte per E-Mail an:

✉ sabrina.schall@igmetall.de

„Revolution ist großartig – alles andere ist Quark!“

REVOOLUTION BILDUNG

Die IG Metall Jugend Heilbronn-Neckarsulm ist auch in diesem Jahr auf der Straße, in den Betrieben oder bei eigenen Veranstaltungen aktiv. So soll es weiter gehen!

„Unsere Kampagne Revolution Bildung hat in der Tarifrunde der Metall- und Elektroindustrie zu wirken begonnen“, freut sich Gewerkschaftssekretärin Martina Teubner. Der Tarifvertrag zur Qualifizierung wurde nicht nur verlängert, auch ein Einstieg in die finanziell geförderte Bildungsteilzeit wurde erkämpft – ein Erfolg, der ohne den Druck der Auszubildenden und ohne Beteiligung an den Warnstreiks nicht möglich gewesen wäre. „Ob und wie der Tarifvertrag mit Leben gefüllt wird, hängt nun von uns ab“, betont

Martina. „Deshalb werden wir in den Betrieben gemeinsam mit den Jugend- und Ausbildungsververtretungen dafür kämpfen, dass Taten folgen und Revolution Bildung Früchte trägt.“

Einsatz für die Azubi-Rechte

Im Betrieb und der Berufsschule sorgen viele dafür, dass Auszubildende ihre Pflichten erfüllen. Dass auch ihre Rechte nicht vergessen werden, gelingt mit Hilfe der IG Metall, die die Jugend vor Ort unterstützt. „Gemeinsam haben wir immer wieder gezeigt, dass unsere Forderungen nicht jugendlich naiv sind, sondern Hand und Fuß haben“, so Martina.

„Wir wissen, wovon wir sprechen, wenn es um Ausbildungsthemen oder Zukunftsfragen der jungen Generation geht – denn wir sind die junge Generation! Wir diskutieren und entscheiden gemeinsam bevor wir es in die Betriebe oder die Öffentlichkeit tragen.“ Ohne

aktive Auszubildende in den Betrieben und dem Ortsjugendausschuss (OJA) wäre dies nicht möglich.

Extra Kasten: Bring dich ein!

Die IG Metall Jugend Heilbronn-Neckarsulm, freut sich auf alle, die sich für bessere Ausbildungsbedingungen, faire Bildungschancen und jedes weitere Thema, das eurer Meinung nach angegangen werden muss, einsetzen.

Nicht aus jedem Thema wird gleich eine Revolution, aber frei nach der Band die Ärzte gilt: „Es ist nicht Deine Schuld, dass die Welt ist wie sie ist, es wäre nur Deine Schuld wenn sie so bleibt!“ Werde ein Teil von uns und verändere deine Welt! Wir freuen uns auf Kontakt unter:

martina.teubner@igmetall.de
www.facebook.com/IGMetallJugend-HeilbronnNeckarsulm
oder Tel.: 07132 93 81 23